

Stuttgart, 09.09.2025

## **Infos zum Schuljahresbeginn**

---

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Montag starten wir in das neue Schuljahr. Dazu wünsche ich allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start und ein erfolgreiches Schuljahr 2025/26.

Im Folgenden möchte ich Sie über Neuerungen, aktuell geltende Regelungen und über Organisatorisches informieren.

Wir starten mit 12 Klassen, 264 Schülerinnen und Schülern und 28 Lehrkräften in das neue Schuljahr.

Um alle Schülerinnen und Schüler der Schule bestmöglich zu fördern, unterrichten wir alle Schülerinnen und Schüler, die auf dem G-Niveau geprüft werden in den Jahrgangsstufen sieben bis neun in einer Klasse. Dies führt dazu, dass Klassenkonstellationen verändert werden müssen.

Diese Klassen werden meist in den Hauptfächern von zwei Lehrkräften getrennt nach M- und G-Niveau unterrichtet.

Die Stundenpläne erhalten Ihre Kinder heute. Auch in diesem Schuljahr findet in einigen Klassen Unterricht nur halbjährlich oder im Zweiwochenrhythmus nach dem A-/B-Wochenplan statt. Bitte achten Sie hier auf die Angaben im Stundenplan. Die Note für das Endzeugnis steht in diesen Fächern ggf. bereits im Halbjahr fest.

Für die Klassen fünf und sechs bieten wir dieses Jahr von Montag bis Donnerstag eine Betreuung von 13.05 Uhr bis 13.50 Uhr an. Ihre Kinder sind eingeladen die Spiel- und Freizeitaktivitäten nach Bedarf zu nutzen.

Sie haben die Möglichkeit über unsere App „Webuntis“ die Vertretungspläne einzusehen. Ihre Kinder erhalten hierfür Zugangsdaten von ihrer Klassenlehrkraft. Auch Sie bekommen hierfür personalisierte Zugangsdaten.

Allgemeine Informationen der Schulleitung erhalten Sie über die Nachrichtenfunktion von Webuntis.

Am Ende des letzten Schuljahres haben Frau Catalfamo, Frau Kraft, Frau Payat und Herr Hylla die Birken-Realschule verlassen, um ab jetzt an anderen Schulen zu wirken. Wir wünschen allen alles Gute für ihren neuen Lebensabschnitt.

Wir begrüßen unsere neuen Kolleginnen und Kollegen Herrn Barbone-Maafi, Frau Häring, Frau Heckelmann, Herr Rust, Frau Schneider, Herrn Schramm und Herrn Werner und unsere Referendare Herrn Nietsche und Herrn Zimmermann. Wir wünschen Ihnen ein erfolgreiches Jahr und allen einen guten Start.

Seit April bin ich Rektorin der Birken-Realschule und bleibe der Schule erhalten. Nun hoffen wir, dass auch das Konrektorat schnellstmöglich besetzt wird.

### **Erste Schulwochen**

Der Unterricht beginnt am Montag, den 15.09.2025 Uhr und endet um 12.10 Uhr. Es findet ausschließlich Unterricht mit den Klassenlehrkräften statt. So haben die Klassen nicht nur Zeit für Organisatorisches, sondern auch die Möglichkeit, sich in Ruhe neu zusammenzufinden.  
Ab Dienstag ist Unterricht nach Stundenplan. Der Nachmittagsunterricht beginnt in der zweiten Schulwoche.

Die Einschulungsfeier der neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler findet am Dienstag um 14.00 Uhr statt.

Ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen alles Gute und freue mich auf die Zusammenarbeit in diesem Schuljahr.

Viele Grüße

C. Haas